
Protokoll: 

Herr Beigeordneter Flöck erläutert kurz den Antrag der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen. 

Ausschussmitglied Herr David Hennchen betont, dass der letzte FNP von 1983 ist und sich das Gelände 

in den nächsten Jahren z.B. durch den Verkauf der Häuser verändern könnte. Daher soll die Option 

einer Bebauung langfristig offengehalten werden. Der Antrag der Grünen wird mit neun ja-Stimmen 

und neun Gegenstimmen abgelehnt. 

 


